
第１回学校運営協議会 議事録 

 

１．日 時  令和５年６月１２日（月） １９：００～２０：００ 

２．会 場  玉川小学校第２図書館 

３．出席者  伊藤良人さん、伊藤孝さん、中澤良雄さん、望月克治さん、小林正芳さん、 

白川雄三さん、小林俊男、大槻織詠、五味活朗 （計９名） 

       ※五味賢一さん、長田秀子さんは欠席 

４．議事内容 

（１）学校長あいさつ 

   今年からコミュニティスクールが「信州型」から「国型」に大きく変わる。学校がやりたいことに

ついて、みなさんの承認をえて進めていくことになる。 

（２）自己紹介 

（３）会長・副会長の選出 

   会長に伊藤良人さん、副会長に長田秀子さん 

（４）地域学校協働活動推進員の選出 

   伊藤孝さん 

（５）今年度の学校経営方針 

   ・「well-being」という考えを使って、①自己決定できる子ども、②利他的にやさしくできる子ど

も、③困難を乗り越えられる子どもを育てていきたい。昨年度、学校評価アンケート、先生方の

意見も取り入れ、学校独自で考えた。 

   ・学校経営方針は子ども主体でつくるものだが、教員主体でも考えてほしい。どしても子どもメイ

ンで考えてしまうが、それによって勤務時間が増えてしまう先生方の事が心配。７月の「縁結び

の会」で、先生方の声を聞く。 

   ・「玉川きずなプラン」との関連性を明確にすることで、教師の負担も減らしていく。 

   ・学校として独自のものをつくったことは、すばらしい。同時に、玉川の地域性を大事に伸ばして

いってほしい。 

（６）今後の運営方針について 

   ・限られた回数でも、クラブができることはありがたい。自分が子どもの頃は、「縦割り清掃」が

あった。授業以外にも、異年齢で交流する場を検討してみては。 

（７）１５０周年に向けて 

（８）意見交換 

    ・２月の「玉川の日」は学習発表会。１年間の学習の様子を、クラスごと保護者の前で発表する。 

（９）連絡 

（１０）会長あいさつ 

   ・教科書は昔に比べ難しい内容になってきている。それを教える先生たちは、時間をかけて授業の

準備をしなければならない。この組織は、そんな先生方を支えながら、子どもたちの悩みにも寄

り添っていけるようにしたい。１年間、みんなで学校を支えていきましょう。 


